
 
ö f f e n t l i c h e  

 
N i e d e r s c h r i f t   Nr. ORMa/004/18 

 
 
über die Sitzung des Ortschaftsrates Maleck der Stadt Emmendingen am Mittwoch, 
dem 04.04.2018 im Dorfgemeinschaftshaus Maleck 
 
Beginn: 20:00  Uhr     Ende:  20:40  Uhr 

Tagesordnung:        Drucksache 

1 Fragen von Einwohnerinnen und Einwohnern  
  
2 Niederschrift über die öffentliche Sitzung des Ort-

schaftsrates am 07.03.2018 
 

  
3 Bekanntgaben der Verwaltung  
  
4 Anfragen der Ortschaftsräte an die Verwaltung  
  
5 Fragen von Einwohnerinnen und Einwohnern  
  
 
Anwesenheit: 

 Der Ortsvorsteher 
Herr Felix Schöchlin  

 Die Ortschaftsräte 
Frau Silke Eckert  
Herr Hans-Jörg Grafmüller  
Herr Hans Klemm  
Herr Uwe Mack  
Herr Thomas Mösinger  
 
 
Abwesend waren: 

 Die Ortschaftsräte 
Herr Bruno Bösch Urlaub 
Frau Dr. med. Eva Jaedicke entschuldigt 
 
 
Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt fest, dass die Tagesordnung dem 
Ortschaftsrat Maleck form- und fristgerecht zugegangen und das Gremium be-
schlussfähig ist. 
 



 
- TOP 1 - Fragen von Einwohnerinnen und Einwohnern  
 
Protokollvermerk: 
 
Frau Schillinger fragt an, ob mal wieder im Kirchgässle, insbesondere vor dem Kin-
dergarten in der 30er Zone, eine Geschwindigkeitsmessung vorgenommen werden 
könnte. Sie stellt fest, dass in letzter Zeit wieder verstärkt Überschreitungen vorkom-
men.  
 
OV Schöchlin wird Herrn Heinzel / FB 1 auf die Problematik hinweisen. Hinweise auf 
Geschwindigkeitsüberschreitungen gibt es auch aus dem Brandelweg 
 
 
 
 
 
 



 

- TOP 2 - Niederschrift über die öffentliche Sitzung des 
Ortschaftsrates am 07.03.2018 

 

 
Protokollvermerk: 
 
Gegen die Niederschrift werden keine Einwände erhoben. 
 
 
 
 



 

- TOP 3 - Bekanntgaben der Verwaltung  
 
Protokollvermerk: 
 

 Beantwortung der Fragen aus der letzten Sitzung 

 Die Sitzbänke wurden frei geschnitten. 
 Die Busfahrpläne wurden ausgetauscht 
 Die Schlaglöcher wurden zu gemacht 
 Die Hecken wurden inzwischen z.T. zurück geschnitten 
 Die Behelfsausfahrt am Kastelberg ist inzwischen wieder aufgehoben. 
 
Der OV machte in diesem Zusammenhang nochmals darauf aufmerksam, dass sol-
che Dinge auch über eine Mängelmeldung gemeldet werden könnten und nicht bis 
zur nächsten Sitzung gewartet werden sollte. Somit wäre auch eine frühere Erledi-
gung erreicht. 
 

 Sachstand Defibrillator: Frau Desenzani FB 4 hält die Beschaffung eines sol-

chen für sinnvoll. Im HH sind für dieses Jahr keine Mittel eingestellt. Für nächs-

tes Jahr werden diese vom FB 4 beantragt und  die Kosten übernommen. Der 

Standort wird dann mit dem Fachbereich 4 abgesprochen. Vorgesehen ist die-

ser im Eingangsbereich des Dorfgemeinschaftshauses. 

 Die Energiekarawane kommt am 16.04. um 19:00 Uhr nach Maleck. 

Der OR ist für die Raumausrichtung und Bewirtung zuständig.                                            

Zur Bestuhlung und zum Abstuhlen ist Treff um 18:00 Uhr. (Uwe, HJ, Thomas, 

Felix) bzw. unmittelbar nach der Veranstaltung. 

Bewirtung (nur Getränke) evtl. kommt Silke noch dazu. 

Evtl. wird sich Bruno und Eva noch einklinken. 

Der mögliche Erlös aus der Bewirtung soll als Spende an den Kindergarten 

weitergegeben werden. 

Alle Hausbesitzer werden mit einem persönlichen Anschreiben eingeladen. 

 

 Zur Friedhofsordnung:  

Die Toilette auf dem Friedhof ist nicht in die Friedhofsordnung aufzunehmen 

sondern über das Hausrecht zu regeln. 

Drohende Überbelegung ist rechtzeitig zu reflektieren und durch geeignete 
Maßnahmen gegen zu steuern. 

 

 Vermessung im Ort erfolgt durch das Vermessungsamt immer dann, wenn sich 

auf dem Grundstück was verändert hat. Eigentlich ist der Grundstückseigen-

tümer dazu verpflichtet die Veränderungen dem Vermessungsamt zu melden. 

Dies erfolgt aber in den meisten Fällen nicht. 

 

 Sachstand Toilette auf dem Friedhof. Herr Kretschmer hat sich inzwischen ge-

meldet. Sachbearbeiter beim FB 3 ist Herr Strübin.  
 



- TOP 4 - Anfragen der Ortschaftsräte an die Verwaltung  
 
Protokollvermerk: 
 
OR Mack und Klemm: Gibt es einen aktuellen Sachstand Oers? 

Keine Änderung, der Kläger hat Fristverlängerung für die Begründung bean-
tragt. Ob dem das OLG zugestimmt hat und wie lange ist nicht bekannt. 

 
 
 
 
 



 

- TOP 5 - Fragen von Einwohnerinnen und Einwohnern  
 
Protokollvermerk: 
 
Herr Haas macht darauf aufmerksam, dass auch an der Straße Am Buck ein Hecken-
rückschnitt sinnvoll wäre. 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
Der Vorsitzende schließt die öffentliche Sitzung um  20:40 Uhr. 
 
 
 
 
         Der Vorsitzende: 
 
 
 
         ___________________________ 
                       Datum              Felix Schöchlin 
  
 
       
 
 
 
         Die Mitglieder: 
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